
第６８回経営協議会議事要録 

 

 

日  時   平成２９年９月２１日（木）１５：００～１６：４５ 

場  所   国際交流会館 第１・第２会議室 

出 席 者   浅野哲夫（議長），寺野稔，松澤照男，小松悌厚，黒田壽二，永井由佳里， 

相澤益男，加藤邦紘，久和進，澁谷進及び平澤泠の各委員 

欠 席 者   川西俊吾，岩澤康裕，岩野和生及び谷本正憲の各委員 

オブザーバー 西関隆夫監事，神田陽治学系長，東条敏学系長及び塚原俊文学系長 

 

議事に先立ち，議長から，事前に送付した平成２９年６月２２日開催の第６７回経営協議

会の議事要録（案）について，資料１に基づき説明があり，原案のとおり承認された。 

 

議 事 

＜報告事項＞ 

１ 平成２９年度会計監査人の選任について 

  監査室長から，平成２９年度会計監査人の選任について，資料２に基づき報告があった。 

 

２ 平成３０年度概算要求の状況について 

  金子副理事から，平成３０年度概算要求の状況について，資料３に基づき報告があった。 

 

３ 平成３０年度施設整備費補助金概算要求の状況について 

  施設管理課長から，平成３０年度施設整備費補助金概算要求の状況について，資料４に

基づき報告があった。 

 

４ 平成２９年人事院勧告について 

  金子副理事から，平成２９年人事院勧告について，資料５に基づき報告があった。 

 

５ 融合科学共同専攻について 

  松澤理事から，融合科学共同専攻について，資料６に基づき報告があった。 

 

  （学外委員からの意見等） 

・長期的な戦略性を持ち、単科の大学院大学としてどうコミットし、他大学とどう協力

して融合の範囲を広げていくのかという長期ビジョンを検討していただきたい。 

・融合科学の定義とはどのようになるか。定義を具体的に示した方が、学生は魅力を感

じる。 

・性質の違う分野を１つに融合したのであるから、何か新しいものを生み出さなければ

ならない。教員同士でワークショップを行うなど、お互いに議論しながら新しいもの

を生み出していく努力をしなければならない。 



 

６ 最近の本学の活動状況について 

  大学戦略・広報室長から，最近の本学の活動状況について，資料７に基づき報告があっ

た。 

 

７ 最近の本学に関する新聞報道について 

  大学戦略・広報室次長から，最近の本学に関する新聞報道について，資料８に基づき報

告があった。 

 

 

＜その他＞ 

１ 次回の開催について 

  議長から，次回の本協議会の開催を平成２９年１１月１６日（木）に予定している旨の    

 説明があった。 

 

 

 

 

 

 

資料 

１ 第６７回経営協議会議事要録（案） 

２ 平成２９年度会計監査人の選任について 

３ 平成３０年度概算要求の状況 
４ 平成３０年度施設整備費補助金概算要求の状況 

５ 平成２９年人事院勧告について 

６ 融合科学共同専攻について 

７ 最近の本学の活動状況について 

８ 報道された本学関係記事 

 


